
LA DECLINAISONS DES NOMS :  LES FORMES AU PLURIEL 

Rappel�:�La�1ère�et�la�2ème�déclinaison�ont�une�forme�de�base�=�le�Type�Dur�;�
le�Type�Mouillé�s'écrit�avec�la�voyelle�de�type�mouillé�correspondante.

NB�:�Les�règles�d'orthographe�(RIO ) s'appliquent�!�

Le Nominatif pluriel
Désinences possibles au  NOMINATIF PLURIEL = 

1ere D
noms en -а

2èmeD
Masc

2ème D
Neutres

3èmeD
F. en -ь

désinence du type dur = TD -ы -а n'existe�pas

désinence du type mouillé = TM -и -я -и
Le Prépositif/Locatif pluriel

1ere D 2èmeD
Masc

2ème D
Neutres

3èmeD

désinence du type dur = TD -ах n'existe�pas

désinence du type mouillé = TM -ях
Le Datif pluriel

1ere D 2èmeD
Masc

2ème D
Neutres

3èmeD

désinence du type dur = TD -ам n'existe�pas

désinence du type mouillé = TM -ям
L'Instrumental pluriel

1ere D 2èmeD
Masc

2ème D
Neutres

3èmeD

désinence du type dur = TD -ами n'existe�pas

désinence du type mouillé = TM -ями
Le Génitif pluriel (voir exemples et règles)

1ere D
noms en -а

2èmeD
Masc

2ème D
Neutres

3èmeD
F. en -ь

désinence du type dur = TD

-Ø
-ов 

(RIO -ев)

-ей
-Ø n'existe�pas*

désinence du type mouillé = TM -Ø
qui�s'écrit��

-ь  ou�� й-  

-ей
-ев

-Ø
qui�s'écrit

й-  
-ей

L' Accusatif pluriel
Il n'y a pas de forme particulière pour l'Accusatif au pluriel, on utilise des désinences existantes : 
Désinences de l'ACCUSATIF inanimé pluriel = Comme le Nominatif pour TOUS les inanimés.
Désinences de l'ACCUSATIF animé pluriel = Comme le GENITIF pour TOUS les animés. 
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